



## 第4回四万十町体育協会 スポーツ大会開催!

10月24日、大正中学校体育館・四万十緑林公園ゲートボール場を会場に第4回四万十町体育協会スポーツ大会が開催されました。当日はあいにくの天気となり、5種目予定していた競技がミックスバレーボール・ゲートボールの2種目となりましたが、約80人が参加し、各会場では白熱した試合が繰り広げられました。



## 四万十町 ゲートボール大会開催

11月10日、四万十緑林公園ゲートボール場で、四万十町ゲートボール大会が行われました。風が強く寒い1日となりましたが、町内の7チーム40人の参加があり、寒さに負けない白熱した試合を繰り広げました。

優勝 窪川Bチーム  
準優勝 こいのぼりチーム  
第3位 大正Aチーム



## シルバー大学も スポーツの秋まっさかり

10月、シルバー大学ではゲートボールとグラウンドゴルフの大会が行われました。

日ごろの練習の成果を発揮し、和気あいあいと交流を深めました。

### 18日 ゲートボール大会

優勝 窪川Bチーム  
準優勝 窪川Aチーム  
第3位 大正Bチーム



### 28日 グラウンドゴルフ大会 (ホールインワンも続出!)

#### 【団体の部】

優勝 万六チーム  
準優勝 あさぎりチーム  
第3位 東又チーム

#### 【個人の部】

優勝 中谷武男さん  
準優勝 吉門睦子さん  
第3位 佐治光廣さん

大会新



## 親子で 本を楽しむ日

読書の秋

11月6日、昭和中学校体育館で読書にちなんだイベントが開かれ、町内や西土佐地区から訪れた親子が楽しみました。

地元青年団による人形劇と手作りのしおりや新聞工芸バッグ作り、龍馬検定など様々な催し物を親子それぞれが体験しました。

また、近くの十和保健センターではNPO法人子どもの図書館、こども劇場のスタッフによるパネルシアターと自分の顔写真を使った指人形作り、おはなし会などが行われ、沢山の子どもたちが目を輝かせて楽しんでいました。

